

La Région soutient l'investissement d'HARTMANN et se réjouit de cette seconde bonne nouvelle pour le site alsacien du groupe

« HARTMANN illustre parfaitement le modèle industriel que nous souhaitons promouvoir dans le Grand Est », a souligné **Franck LEROY**, Président de la Région Grand Est, lors de l'annonce par le groupe ce mardi 11 avril 2023 de l'installation d'une nouvelle ligne de production dans son usine de Lièpvre (Haut-Rhin).

Ce second investissement préparé au cours des 10 derniers mois confirme l'importance du site alsacien et la qualité du travail mené entre Christophe GEHL, Président d'HARTMANN France, l'Etat, la Région Grand Est, les collectivités et l'ADIRA.

Cette nouvelle ligne de fabrication, qui sera installée en 2024, recourt à une plus forte automatisation et renforce encore les performances de l'outil industriel. En investissant dans l'innovation et en augmentant sa productivité, Paul HARTMANN s'inscrit ainsi pleinement dans la vague de réindustrialisation soutenue par la Région Grand Est.

Entreprise emblématique du patrimoine industriel alsacien et régional, Paul HARTMANN montre aussi sa capacité à se projeter vers l'avenir.

Son expertise a permis un transfert de technologie dont nous voyons les résultats aujourd'hui. Le Grand Est accueille ainsi un savoir-faire unique reconnu par les professionnels de soins et les patients. Il a permis de créer, à Lièpvre, un pôle de recherche développement rayonnant sur l'ensemble du groupe.

« En misant sur la digitalisation, l'automatisation et l'industrie 5.0 dans le secteur de la santé, le groupe illustre parfaitement les objectifs du Business Act Grand Est. Je m'en réjouis particulièrement » a déclaré Franck LEROY, Président de la Région.